

Metropolregion Rhein-Neckar

Bürger liefern Energie-Ideen

[18.7.2014] Die Metropolregion Rhein-Neckar setzt bei der Energiewende auf die Bürger und hat den Wettbewerb BürgerEnergieIdeen gestartet. Jetzt liegen die Vorschläge auf dem Tisch.

Im Oktober vergangenen Jahres rief die Metropolregion Rhein-Neckar (MRN) die Bürger dazu auf, Ideen für die zukünftige Energieversorgung einzureichen. Jetzt endete die Frist zur Einreichung von Projektanträgen für den Wettbewerb BürgerEnergieIdeen. Die Verantwortlichen ziehen ein positives Zwischenfazit. 20 konkrete Energie-Ideen der Bürger aus der gesamten Metropolregion Rhein-Neckar (MRN) seien eingegangen. "Darunter sind wirklich kreative und hochinnovative Projektideen", so Bernd Kappenstein, Leiter des Fachbereichs Energie & Umwelt der MRN. Gleich nach der Sommerpause soll eine prominent besetzte Jury zusammentreten, um die besten Projekte auszuwählen. Laut MRN sind bei der Bewertung insbesondere Kriterien wie Energie- und Ressourceneffizienz, Bürgerbeteiligung und die Vorbildfunktion gefragt. Ausschlaggebend sei auch die partnerschaftliche Zusammenarbeit zwischen Bürgern und kommunalen Akteuren. Die Gewinner werden im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung im Herbst 2014 prämiert. Danach soll mit der Umsetzung der besten Ideen begonnen werden. (a/)

<http://www.m-r-n.com>

<http://www.bioenergie-hot.de>

Stichwörter: Politik, Metropolregion Rhein-Neckar, Bürgerbeteiligung

Bildquelle: Bioenergie-Region H-O-T

Quelle: www.stadt-und-werk.de